



TRASCENDIÓ

Que la candidata de la 4T a la Presidencia, **Claudia Sheinbaum**, anduvo muy activa en su visita a Durango, donde no solo se comprometió con los trabajadores de Altos Hornos a entregar una carta con sus peticiones al secretario del Trabajo, **Marath Bolaños**, sino que llamó a sus simpatizantes a no recibir despensas a cambio de su voto para no hipotecar el futuro del país y hasta se dio tiempo de defender a **Hugo López-Gatell**, ex subsecretario de Salud y recién incorporado al gabinete como asesor, a quien la ex jefa de Gobierno no ha cerrado nunca la puerta a un futuro cargo.

Que a pesar de largas décadas de confrontación política, este fin de semana el perredismo de Sonora recibió con agrado en su consejo estatal al priista **Manlio Fabio Beltrones**, quien hoy es candidato opositor al Senado y, por tanto, compañero de batalla. Cuentan que el ex gobernador y ex líder tricolor, muy mentado en estos días por el caso **Colosio**, fue muy bien tratado por la militancia local del sol azteca, lo que confirma los extraños caminos que tiene la política...

Que ciudadanos en Campeche tomaron otra vez las calles para exigir la renuncia de **Marcela Muñoz**, secretaria de Protección y Seguridad Ciudadana, ante la violencia laboral, deficiencias, irregularidades y supuestos malos manejos de la corporación. Sin embargo, la protesta dio un giro, pues ante la negativa de la gobernadora **Layda Sansores** de cesar a su subalterna, principal demanda de los policías afectados, se exigió que ella también renuncie. Se trata de la tercera manifestación en nueve días y parece que la situación está lejos de resolverse. A ver.

Que el presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados, **Javier López Casarín**, revivió la iniciativa de ley sobre ciberseguridad en una versión "recargada" que incorpora observaciones hechas en el parlamento abierto convocado por el Congreso. Al regresar de Semana Santa los legisladores tendrán menos de un mes para discutir y votar ese ordenamiento, aunque parece complicado, porque se da en plena contienda electoral, lo que incluye a su promotor, quien busca la alcaldía de Álvaro Obregón como candidato de la 4T. ■